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Journaliste : Constance Brun 4°7

Bonjour à toutes et à tous,

Chères lectrices, chers lecteurs,

Est-ce que vous sentez la même odeur que moi ???

Ce ne serait pas l’odeur de l’été qui arrive à grand pas ? 

L’odeur des journées entières à la plage, des glaces et des soirées qui finissent un
peu trop tard ?

Et oui c’est bientôt déjà les grandes vacances qui se rapprochent à grands pas et
avec ,elles deux mois pour se reposer mais surtout bien profiter de notre famille

(en essayant d’un peu poser nos téléphones). 😅

Mais attention l’année n’est pas encore finie !!!

Même si c’est dur avec la chaleur et l’envie de repos, il faut tenir bon.
 Nous sommes sur la dernière ligne droite, celle où chaque effort compte donc il ne

faut surtout pas se déconcentrer !

 Ce serait dommage de tout lâcher maintenant alors qu’on est si prêt du but et de la
fin d’année scolaire ! 😉

L’équipe du Stan News souhaite également beaucoup de courage aux élèves de
troisième : le brevet approche, et nous croyons en vous ! 

Alors ne lâchez rien pour cette fin d’année scolaire. 
Le repos arrive bientôt, encore un petit effort et ensuite… deux mois de tranquillité

bien mérités !

Très bonne fin d’année à toutes et à tous ! 🌞

l’Edito de la rédaction



Actualités France/monde

La guerre commerciale est lancée
entre les Etats-Unis et la Chine 

Vendredi 18 avril, après une semaine de rebondissement, la chine a décidé de taxer les
produits américains de 125% en réponse au droit de douane de 145% sur tous les produis
chinois venant sur le territoire américain imposé par le président américain Donald Trump. 

Qu'est-ce que les droits de douane ? 

Les droits de douane sont des taxes que les
entreprises d’un pays doivent payer quand elles
importent des produits depuis l’étranger, donc
là, si un produit coute 100 € et est taxé à 125%,
il sera taxé à hauteur de 125€ et coutera 225€.
La chine est le pays le plus taxé par les
Américains de 145 %. 

Donald Trump a suspendu pour 90 jours les droits de douane qu’il avait imposés à
plus de 75 pays dans le monde les ramenant à 10 %.
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Pourquoi la Chine est dans le viseur des Etats-Unis 

La Chine est la 1ère puissance commerciale au monde devant les Etats-
Unis, c’est à dire qu’elle exporte dans tous les pays du monde et
contrôle des pans entiers de la production mondiale, ce qui ne plait pas
forcément aux Etats-Unis qui ont longtemps été premier. La Chine est
donc considérée comme la principale source des problèmes aux Etats-
Unis a déclaré le ministre américain des finances Scott Bessent.

Les Etats-Unis accusent la Chine de maintenir un excédent commercial massif car les
Américains achètent beaucoup de produits chinois.

Pourquoi cette surenchère est risquée pour
l’économie américaine ? 

Il faut bien comprendre que les Etats-Unis vont avoir du mal à
se passer de la Chine car ils achètent beaucoup de produits
chinois, en 2024, les Etats-Unis ont enregistré un déficit
commercial de 295,4 Milliards de $ avec la chine cela
représente ¼ du déficit commercial total des Etats-Unis.

 La Chine est aussi l’un des principaux fournisseurs pour les Etats-Unis notamment pour
l’électronique, les Américains dépendent aussi des pièces détachées et des jouets.  
Même des produits assemblés aux Etats-Unis utilisent souvent des pièces venant de
Chine. Donc ces surtaxes de 145% sont définies par une hausse des prix pour les
entreprises et pour les consommateurs. De son côté, la Chine cherche d’autres alliances
pour compenser une perte de plusieurs centaines de milliards de $ liée à la chute des
exportations car plus de 20% des exportations venant de Chine dépend des Etats-Unis. 

Journaliste : Adam Moumen 6°8  
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Un jour dans le village du Haut-Vernet un petit garçon de 2 ans nommé Émile ,disparaît
pendant qu’il était en vacances chez ses grands parents et toutes sa famille. Pendant des
jours et même des mois les policiers, les gendarmes et les habitants du village cherchent

Émile en vain. Un jour, une randonneuse tombe sur des ossements (crâne). Après une
analyse la police révèle au grand public que le crâne appartient bel et bien au petit

garçon. Puis un jour sur un bac de terre devant l’église on retrouve de l’ADN du petit
Émile. Dernièrement les grands-parents et les oncles et tantes ont été placés en garde à

vue puis relâchés. Aujourd’hui encore le mystère n’est toujours pas résolu et les habitants
du Haut-Vernet ainsi que d’autres personnes attendent encore la vérité sur cette affaire.

Le petit Emile 

Journaliste : Paulin Valet 6 ème1  
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Le point sur l’actualité 

Marine Le Pen condamnée
La présidente du Rassemblement National, Marine Le Pen, a été
condamnée à quatre ans de prison, dont deux avec sursis, pour
détournement de fonds publics. Cette décision marque un tournant
pour son parti à l’approche des élections.

Une nouvelle planète découverte 
Des scientifiques ont trouvé une exoplanète dans une zone
habitable, ce qui signifie qu’elle pourrait avoir de l’eau liquide
et, potentiellement, des formes de vie. Cette découverte
alimente les recherches sur l’existence d’extraterrestres.

Baisse de l’utilisation de la contraception chez les jeunes
Une étude montre que de moins en moins de jeunes utilisent
des moyens de contraception. Cela entraîne une hausse des
grossesses non désirées et des infections sexuellement
transmissibles, ce qui inquiète les spécialistes de la santé.

Tensions en Lituanie trois soldats américains retrouvés
morts
Trois soldats américains disparus en Lituanie ont été retrouvés
morts. Les circonstances sont encore floues, mais cet
événement alimente les tensions en Europe, notamment avec
la Russie.

Journaliste : Maya Robin 4°3
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Le décès du Pape François
Le Vatican a annoncé le 21 Avril le décès du pape François à l'âge de 88 ans. Emmanuel

Macron a exprimé ses condoléances « aux catholiques du monde entier » .  
Notre nouveau pape est : Léon XIV 

Comment a été élu le nouveau Pape ? 

 Période de deuil 
Une période officielle de neuf jours de deuil (appelée novemdiales) .

Des messes en hommage sont célébrées chaque jour au Vatican et dans le monde. 
 

              
          Le conclave 

Un conclave (réunion secrète des cardinaux) se tiendra probablement entre le 6 et le
11 mai 2025. 

Seuls les cardinaux de moins de 80 ans peuvent voter (ils sont environ 120). 
Ils se sont réunis dans la Chapelle Sixtine, à huis clos, jusqu’à ce qu’un nouveau pape

soit élu. 
Quand la fumée blanche s’est élevée , ça nous a appris que nous avions un nouveau

pape ! 
 

Journaliste : Gabin Tasso 6°4
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Des chercheurs français ont trouvé une nouvelle molécule
qui pourrait aider à mieux soigner le cancer. Cette molécule
s’appelle fentomycine, ou Fento-1. Elle peut détruire des
cellules cancéreuses très résistantes, qui sont responsables
de la majorité des morts dues au cancer.

Une découverte française
contre le cancer

Cette découverte a été faite par des scientifiques de l’Institut Curie, du CNRS et de
l’Inserm. Ils ont travaillé sur les cellules métastatiques, qui résistent souvent aux
traitements comme la chimiothérapie. Ces cellules deviennent plus fortes en stockant
des métaux comme le fer ou le cuivre.

Mais les chercheurs ont trouvé une faiblesse : ces cellules sont sensibles à l’oxydation.
Grâce à cela, ils ont créé une molécule capable de les détruire en attaquant leur
membrane de l’intérieur.

Les premiers résultats sont très encourageants. Fento-1 a été testée sur des biopsies de
patients, sur des tumeurs humaines chez la souris, et sur des modèles de cancers du
sein métastatique, du pancréas et de sarcomes. Elle a montré une bonne efficacité et a
été bien tolérée.

Le projet en est encore à la phase de recherche.
 Mais les scientifiques ont de l’espoir. « Après 25 ans de recherche, je commence à voir la
lumière au bout du tunnel », a déclaré Raphaël Rodriguez, un des chercheurs principaux.

Une start-up est en train d’être créée pour continuer ce travail et préparer de futurs tests
sur les patients.

C’est peut-être un grand pas vers de nouveaux traitements contre le cancer

Journaliste : Constance Brun 4°7
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Les curiosités de la nature 

Le Blob Fish ( Psychrolutes marcidus ) est une espèce de
poisson abyssal vivant entre 600 et 1200 m de profondeur, au
large des côtes australiennes et tasmaniennes. Le chalutage
de fond intensif fait du Blob Fish une espèce vulnérable.

Le Blob Fish 

Il vit essentiellement au large de la Tasmanie et de l’Australie,
dans les fonds marins au-delà de 600 mètres de profondeur
et jusqu’à 1200 m environ. Il est non comestible pour le genre
humain. Il y a donc peu de chance d’en apercevoir.

Le Blob Fish mesure tout au plus 30 centimètres de long. Les
photographies du Blob Fish les plus répandues le représentent
souvent après sa remontée à la surface :
Son corps est alors soumis à une forte décompression qui
modifie fortement son apparence. Le Blob Fish a en effet un
aspect très différent dans son milieu naturel.
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Ses capacités 

Il vit à des profondeurs où la pression est près de cent fois supérieure à celle de la surface.
Pour y résister, la chair de ce poisson est principalement constituée d’une masse

gélatineuse, dont la densité est plus faible que celle de l’eau, ce qui lui permet de flotter un
peu au-dessus du plancher océanique sans avoir à dépenser sa précieuse énergie en

nageant. Les cartilages du Blob Fish sont également très légers.
 Cette chair de faible densité est une alternative à la vessie natatoire présente chez la

plupart des poissons de surface. Il a donc peu de muscles, mais cela ne l’incommode pas
dans la mesure où il se nourrit exclusivement de neige marine provenant des couches

supérieures de la tranche d’eau.

Les dangers

Comme de nombreux poissons des profondeurs, il est souvent pêché accidentellement par
le chalutage de fond.

Le Blob Fish est une espèce vulnérable ; son rythme de reproduction est lent, son corps est
très fragile et sa chair n’est pas appréciée.

Définitions

 Chalutage de fond intensif : pêche intensive de beaucoup d’espèces marines en voie
d’extinction

Vessie natatoire : Organe en forme de poche rempli d’air présent chez certains poissons
destiné à les rendre plus ou moins légers , selon qu’ils veuillent descendre dans les

profondeurs où monter à la surface de l’eau.
Neige marine : Débris alimentaires ou restes d’animaux marins réduits en poussière ,

descendant au fond de l’océan. Cette neige marine vient de la surface et devient la
nourriture de certains animaux des profondeurs.

Journalistes : Jean-Sebastian
Tournier 6°2 / Tancrède Richert

6°2
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L’instant Culture

Blanche Neige, sorti le 21 décembre 1937, est le premier long métrage d’animation et il est
le premier film Disney. 88 ans plus tard il sort dans une nouvelle version en live action. Sorti
le 19 mars 2025, il a reçu énormément de critiques à causes de ses trop grosses différences
au dessin animé original.
Le film dure 1h49 d’après Marc Webb et Erin Cressida Wilson avec en acteurs principaux
Rachel Zegler qui joue Blanche–Neige ,Gal Gadot qui joue la méchante reine et Andrew
Burnap qui joue Jonathan. Il est conseillé d’être visionné à partir de 3ans. C'est une comédie
musicale avec au rendez – vous fantastique, aventure et magie.
Résumé :
L'histoire, on la connaît, elle ne change pas tellement : la princesse Blanche-Neige,
condamnée à mort par sa belle-mère la sorcière et belliqueuse, se réfugie dans une forêt
magique. Elle va devoir reconquérir son royaume avec l'aide de sept nains, d'animaux
bienveillants et d'une poignée de bandits.
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Mickey 17, sortit le 5 mars 2025 au cinéma en France est une comédie d'action et de
science-fiction américano-sud-coréenne écrite et réalisée par Bong Joon-ho. Il s'agit de

l'adaptation du roman Mickey7 d'Edward Ashton paru en 2022.
Le film dure 2 h 17 min. Vous pourrez y trouver action, comédie et science-fiction avec

en acteurs principaux Robert Pattinson, Naomi Ackie, Steven Yeun .Il peut être vu à
partir de 16 ans.

Résume : 
Mickey7 est un individu envoyé coloniser une planète gelée. A chaque fois qu'il meurt,
ses souvenirs sont implantés dans un nouveau corps et sa mission reprend. Après être

mort à six reprises, Mickey7 commence à comprendre le but réel de sa mission
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Minecraft sorti le 2 avril 2025 en France est une comédie d’aventure familiale elle est
réalisée par Peter Sollett, Allison Schroeder avec en acteurs principaux Jack Black,

Jason Momoa et Danielle Brooks. Le film dure 1h41 min et peut être visionné à partir
de 6 ans.

Résumé :
Vous êtes dans l’univers de Minecraft où la créativité est essentielle à la survie ! Quatre

outsiders Garrett, Henry, Natalie et Dawn sont soudainement projetés à travers un
mystérieux portail menant à un incroyable monde cubique qui prospère grâce à

l’imagination. Pour rentrer chez eux, il leur faudra maîtriser ce monde (et le protéger
de créatures maléfiques comme les Piglins et les Zombies), tout en s’engageant dans

une quête fantastique aux côtés de Steve, expert fabricateur. Cette aventure les
poussera à être audacieux et à développer leur créativité. Autant de facultés dont ils

auront besoin pour s’épanouir dans le monde réel.
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Pour fêter la sortie des 20 ans du Star Wars 3 les cinémas dans le monde ont décidé
de rediffuser la revanche des Sith en imax . Le film dure 2h20 min avec en acteurs

principaux Hayden Christensen qui joue Anakin Skywalker, Natalie Portman qui joue
Padmé Amidala et Ewan McGregor qui joue Obi Wan Kenobi . 

Résumé :
La Guerre des Clones fait rage. Une franche hostilité oppose désormais le Chancelier
Palpatine au Conseil Jedi. Anakin Skywalker, jeune Chevalier Jedi pris entre deux feux,

hésite sur la conduite à tenir. Séduit par la promesse d'un pouvoir sans précédent,
tenté par le côté obscur de la Force, il prête allégeance au maléfique Darth Sidious et
devient Dark Vador. Les Seigneurs Sith s'unissent alors pour préparer leur revanche,

qui commence par l'extermination des Jedi.

Journaliste : Victoria Daems 4°7
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Le Festival de Cannes 2025 :
 Un rendez-vous incontournable du

cinéma  

Du 13 au 24 mai 2025, la ville de Cannes, sur la Côte d’Azur, a de nouveau
accueilli l’un des plus grands festivals de cinéma au monde : le Festival de
Cannes. Cette 78ᵉ édition a rassemblé de nombreux réalisateurs, acteurs,
journalistes et passionnés venus du monde entier pour découvrir les
nouveaux films en compétition.

Un événement prestigieux
Le Festival de Cannes est connu pour sa célèbre montée des
marches sur le tapis rouge, ses projections de films en avant-
première et ses récompenses prestigieuses comme la Palme d’Or.
Cette année, c’est le réalisateur américain Richard Linklater qui a
ouvert le festival avec son film Nouvelle Vague, un hommage au
cinéma français des années 60.

Des films variés et engagés
Parmi les films les plus remarqués, on trouve Alpha de la
réalisatrice française Julia Ducournau, connue pour ses films
originaux et parfois dérangeants. Il y a aussi The Chronology
of Water, un film réalisé par l’actrice Scarlett Johansson, qui a
surpris beaucoup de monde par sa sensibilité.
Le jury de cette année était présidé par Greta Gerwig,
réalisatrice de Barbie, accompagnée de plusieurs
personnalités du monde du cinéma. Ensemble, ils ont eu la
lourde tâche de choisir les gagnants parmi une sélection très
riche.



 

Des hommages et des moments forts
Le festival a aussi été l’occasion de rendre hommage à
des acteurs célèbres comme Robert De Niro et Denzel

Washington, qui ont chacun reçu une Palme d’Or
d’honneur pour l’ensemble de leur carrière.

Le Festival de Cannes 2025 a été une belle réussite, avec des films forts, des moments
émouvants, et une atmosphère toujours aussi magique.

Eva longoria Tom Cruise

Leonardo DiCaprio

Quentin Tarantino

Robert De Niro
Heidi Klum /Ophélie Meunier/eva longoria

Journaliste : Constance Brun 4°7
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Phobos - Victor Dixen

Nombre de pages : 556 (en moyenne des quatre
tomes)

Date de publication : 11 juin 2015

Résumé :

 Dans un futur proche, 6 garçons et 6 filles sont envoyés en mission vers Mars dans une
navette spatiale. Leur voyage dure 6 mois, durant lesquels ils participent à une émission de

télé-réalité suivie par toute la Terre : ils doivent se séduire et former des couples pour
coloniser la planète rouge. Chaque jour, ils ont 6 minutes en tête-à-tête dans le "parloir"

pour se découvrir.
Léonor, l’héroïne, est l’une des 6 filles. Orpheline et méfiante, elle cache un lourd passé. Au

fil du voyage, elle comprend que cette mission cache des secrets terrifiants.
Derrière le rêve, il y a un piège.

 Le roman mélange romance, suspense et critique des médias.

⭐⭐⭐⭐⭐

Journaliste : Salomé Jakubowicz
Bijon 3°3
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Au-delà des Etoiles

Autrice : Cee Cee Mia
Dessinateur: Cee Cee Mia

Type de livre : bd
Nombre de tome : 3

Nom des personnages principal
(Sur ordre de la photo)

Finley /Marwa/Kub/Eli/Sami/Synapse
Résume par tome :

Résume du tome 1 : 

Si Kub aime le foot et Finley le basket et que Eli et Marwa sont les deux meilleures amies du
monde tandis que Sami trempe dans des histoires de deal avec Lucio. Tous se retrouvent

autour de l'amour du break et du hip hop en suivant les entraînements de Kam leur
entraineur. Ils sont bientôt rejoints par Synapse, un nouvel arrivant dans la cité, lui aussi

atteint par le virus de la musique. Mais Synapse est réfugié syrien, il doit aussi veiller sur sa
mère traumatisée par la guerre et terrorisée de voir son fils traîner dans la rue.

Résume du tome 2 :

 Au quartier des étoiles, le Crew est au bord de l'implosion. Dénoncés alors qu'ils avaient
pénétré par effraction dans un lieux municipale, les six ados, amis depuis l'enfance, se

retrouvent au commissariat et risquent de payer très cher cette virée clandestine. Terminés
les entraînements de break avec Kam. Sans compter que le père de Finley, adjoint au maire

de la ville, menace même de faire raser la cité. Réuni autour de l’amour de la danse et du
hip-hop, le Crew parviendra-t-il à rester soudé et à surmonter cette épreuve ?

Résume du tome 3 :

 Une tension extrême qui fait se disputer Sami avec son beau-père, avec une fugue à la clé !
Pendant ce temps, le père de Finley poursuit ses magouilles immobilières, au risque de
faire exploser le quartier déjà chauffé à blanc... Et comme en plus l'amour pourrait bien

s'en mêler, la situation des Étoiles va vite devenir explosive ! Le Crew des Étoiles va conclure
le premier cycle de sa grande chorée narrative, sur un beat de hip hop et des battements

de cœur toujours plus passionnés...

Journaliste : Nina Leblanc 6°5 
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Marie-Antoinette
L’affaire du collier

C'est une super série histoire sur la célèbre reine de France
Marie-Antoinette et son entourage. Les décors sont splendides,
le tournage s'est déroulé dans des lieux tels que les châteaux
de Versailles, Vaux-le-Vicomte, Fontainebleau et le Palais-Royal
à Paris. Les costumes sont variés et magnifiques. On peut voir
cette série à partir de 10 ans sur Canal+ elle contient 2 saisons
de 8 épisodes chacune, chaque épisode dure 1 heure.

 Résumé :

Saison 1 :

Encore jeune, Marie-Antoinette quitte l'Autriche pour épouser le dauphin de France.

À son arrivée à Versailles, elle est confrontée aux nombreuses et complexes règles de la cour
royale. Sa rivalité avec la Comtesse Du Bary, son "amitié" avec le Duc de Chartres.

Rapidement, la princesse ressent la frustration de ne pas pouvoir vivre comme elle le souhaite,
alors que sa mère insiste constamment pour qu'elle perpétue la lignée des Bourbons et

renforce ainsi l'alliance entre la France et l'Autriche.

Cependant, la tâche se révèle plus ardue que prévu en raison du caractère fuyant et solitaire de
son mari.
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Saison 2 :

Dix ans après être montée sur le trône, la reine Marie-Antoinette a donné naissance à un fils et
semble avoir conquis le cœur des Français.

Malgré leur grande popularité auprès du peuple, Louis XVI et Marie-Antoinette doivent
affronter une grave crise financière qui secoue le pays.

Saison 3 : 

Alors que les attaques incessantes des comtes de Provence et de Chartres contre le couple
royal nourrissent la haine des nobles, une énorme affaire d'escroquerie éclate, l'affaire du

collier de la reine, dont les conséquences vont être désastreuses pour l'image de la reine de
France.

De Versailles au Palais-Royal, le ciel s'assombrit pour le couple royal, et la révolte gronde.

Casting :  

Marie-Antoinette

À l’apogée de son règne, Marie-Antoinette ne s’est jamais
sentie aussi seule. Elle trouve du réconfort auprès de ses
enfants, jusqu’au retour inattendu du comte Alex von Fersen,
son ancien amant. Ils s'aiment toujours mais si cette liaison
est révélée, elle risque d'être désavouée. Bientôt, son mode
de vie est critiqué par ses ennemis, l'accusant d'être une
reine écervelée, avide de pouvoir et déconnectée de la
réalité. Alors que sa réputation devient calamiteuse, le mal-
être de Louis la place au centre du pouvoir politique
Emilia Schüle est Marie Antoinette

Louis tente d'être un bon roi pour ses sujets et tente de
moderniser son pays. Mais il doit garder de terribles secrets.
La France est criblée de dettes et le dauphin est atteint d’une
maladie mortelle. Alors que Louis a vent de l'infidélité de son
épouse, il cherche du réconfort auprès de Yolande de
Polignac, la favorite de Marie-Antoinette. Lorsque ses secrets
sont dévoilés, la fragilité de Louis va le mettre à l'épreuve
Louis Cunningham est Louis XVI

Louis XVI
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Ruiné et moqué pour sa lâcheté militaire, Chartres voit sa vie
changée lorsqu’il hérite du titre de son père le Duc d’Orléans
et devient alors l’homme le plus riche de France. Grâce à sa
fortune et avec l’aide de sa maîtresse, il transforme le Palais-
Royal en épicentre du contre-pouvoir. Mais sa motivation
reste plus personnelle que politique : hanté par le rejet de
Marie-Antoinette, il est déterminé à la punir, même si cela
signifie déclencher une révolution.
Oscar Lesage est le Duc de Chartres/d'Orléans

Le Duc d’Orléans

Jeanne de Valois est une arnaqueuse impitoyable. Pleine de
charme, elle rêve de s’approprier le spectaculaire collier de
diamants conçu pour Madame du Barry. Cette quête la
mènera des bas-fonds de Paris au cœur de Versailles, où elle

utilisera toute son intelligence pour orchestrer le vol le plus
audacieux de l’Histoire. Mais lorsqu’elle conçoit un plan qui
accuse Marie-Antoinette, les conséquences changeront à
jamais son destin
Freya Mavor est Jeanne de Valois

Jeanne de Valois

Journaliste :  Héloïse Dreyer 4°2
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Mille morceaux de cœur
brisés
⚠  Alerte spoil ⚠

“Mille morceaux de cœur brisés” est le tome 2 du livre “Mille baisers pour un garçon”, déjà
présenté dans un ancien numéro. C’est une romance, écrite par Tillie Cole, qui raconte

l’histoire de Savannah, la petite sœur de Poppy, et de Cael, un garçon originaire du
Massachusetts aux États-Unis.

Histoire du livre :

Lors de l’écriture de Mille baisers pour un garçon, l’autrice voyait
beaucoup de proches souffrant du cancer. C’était la raison de la
parution du premier tome. Tillie Cole n’envisageait pas de suite.
L’histoire entre Poppy et Rune était complète.
Mais, une perte inattendue survint un jour. Celle de son père, lui
aussi souffrant du cancer. Après avoir longtemps souffert de ce
décès, elle s’est demandé ce qu’il était arrivé aux personnes que
Poppy a laissé derrière elle. Tillie Cole souhaitait montrer à travers
ce deuxième tome qu’envisager de poursuivre sa vie et de se
reconstruire est possible après la perte d’un proche. C’est ainsi que
l’histoire de Savannah, la petite sœur de Poppy, est née.
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Résumé de l’histoire :

Savannah a été bouleversée par la mort de sa grande sœur Poppy, il y a
quatre ans. Elle va participer à un voyage à travers cinq pays pour
adolescents endeuillés. Elle va s’accrocher au journal que sa sœur lui a laissé
avant sa mort, qu’elle n’a pas encore eu le courage de lire.
La vie de Cael a considérablement changé depuis la mort de son frère Cillian
un an plus tôt. Il est désormais en colère contre l’univers, et ne peut plus
mettre un pied sur la glace, lui qui était autrefois l’un des meilleurs joueurs
de hockey de sa génération.
La rencontre entre ces deux adolescents au cœur brisés va-t-elle leur
permettre de recoller les morceaux ensemble, petit à petit ?

Présentation et évolution des personnages principaux :

Savannah :

Savannah apparaît dans le premier tome, mais le personnage n’est pas développé
comme l’était Poppy. Ce deuxième tome nous a permis de découvrir Savannah, son

caractère, sa personnalité, ses pensées et beaucoup d’autres choses.
Elle est très discrète et silencieuse, contrairement à ses deux sœurs, Poppy et Ida,

beaucoup plus extravertie. Elle le sera encore plus après la mort de sa sœur aînée, ayant
du mal à ressentir à nouveau le bonheur.

On peut observer une grande différente entre la Savannah d’avant le voyage et celle
après le voyage. Elle a réussi à faire face au deuil et a appris à vivre avec. Elle aura

également réussi à penser à sa sœur sans tristesse, mais au contraire en chérissant les
bons souvenirs passés avec Poppy.

Cael :

Le chemin vers la guérison de Cael ne s’est pas fait de la même manière que Savannah et
les autres adolescents du voyage. Il partait en voyage en étant en colère. En colère contre

son frère, contre ses parents, contre tout le monde. Il aura beaucoup de mal à s’ouvrir
aux autres. Mais il va réussir à se confier à Savannah sur la mort de son frère et sur ce

qu’il ressentait.
Pendant le voyage, Savannah et les autres ont pu apercevoir plusieurs fois le garçon

qu’était Cael avant la mort de son grand frère. Un garçon souriant et drôle.
Conscient que le chemin à faire vers la guérison est encore long, Cael va accepter l’aide
de Leo, le thérapeute du groupe, ce qu’il aurait été incapable de faire à peine quelques

mois plus tôt.
Tout comme Savannah, il réussira à accepter la mort de son frère, et aura aussi appris à

ne plus être en colère contre Cillian.
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Les thèmes traités dans ce roman :

Ce livre est bien plus qu’une simple romance. Il traite des sujets importants,
principalement celui du deuil. L’histoire des personnages principaux nous permet

d’explorer les différentes phases du deuil, et comment les surmonter, les unes après les
autres.

Ce livre permet aussi de comprendre comment chaque personnage a fait pour se
reconstruire et pour vivre avec le deuil, et nous montre que chaque vécu est différent,

mais qu’on a tous la chance de guérir après la perte d’un proche.
L’amitié et l’amour sont très présents dans le livre, car ils sont essentiels à la guérison,

comme montré dans le livre.

Mon avis :

Ce livre est littéralement devenu l’un de mes préférés. En plus de l’histoire entre Cael et
Savannah que je trouve magnifique, les nombreux messages passés dans le livre m’ont

beaucoup plu. Ils sont adressés pour le personnage principal (Cael ou Savannah selon la
personne nous partageant ses pensées dans le chapitre), mais peuvent toucher le lecteur,

qui peut se sentir concerné par certaines situations.

Je pense que certaines idées permettant aux personnages de faire leur deuil peuvent
aider certains lecteurs dans leur propre deuil. Bien sûr, cela ne reste qu’une histoire, mais

elle peut déjà apporter quelque chose.
Le groupe d’adolescents partant dans cinq pays différents, cela nous permet de découvrir

les pays en question. Bien sûr, beaucoup de détails manqueront, car ce livre n’est pas
dédié à ça, mais il nous emporte parfaitement dans les pays/

Les personnages sont très bien développés, nous permettant de ressentir les émotions
avec eux. Certains extraits étaient plus légers que d’autres. Cela faisait comme une pause

dans l’avancée des personnages vers la guérison.

Je conseille vivement ce livre, car il mêle amour, voyage et deuil, et la façon dont chaque
personnage guéris et apprend à vivre malgré la perte.

Journaliste : Melodie Rigaud 3°7
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“Sur un air de Marcel PAGNOL” :

Marcel Pagnol est un écrivain, dramaturge et cinéaste français du
XXème siècle. Né le 28 février 1895 à Aubagne et mort le 18 avril 1974 à
Paris, il reste une figure emblématique de la littérature, du cinéma et du
théâtre français.

Parmi ses œuvres les plus célèbres, on retrouve son autobiographie écrite en trois
volumes : La gloire de mon père, Le château de ma mère et Le temps des secrets dans
laquelle il raconte son enfance et son adolescence en Provence. On peut également citer
d’autres œuvres notables telle que sa célèbre trilogie marseillaise : Marius, Fanny et
César. Parmi ses œuvres cinématographiques, on peut distinguer Jean de Florette, Manon
des sources, La fille du puisatier, Cigalon...

Lors de la réalisation de ses films, Marcel Pagnol avait coutume de faire appel à de
célèbres musiciens pour pouvoir exprimer par la musique des émotions moins faciles à
partager par de simples mots. Parmi eux se trouvent Vincent Scotto, Henri Tomasi, Arthur
Honegger, Vladimir Cosma, Jean-Claude Petit et bien d’autres musiciens.

A l’occasion du 130ème anniversaire de Marcel Pagnol, la ville de Cannes organise au
palais des festivals un ciné-concert durant lequel seront joués les airs de ses plus grandes
œuvres par l’orchestre national de Cannes sous la direction de Benjamin Levy.

Journaliste : Katia de pooter 3°7
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Sport 360° !

Le golf
Le golf est un sport ancien qui trouve ses origines en Écosse, au XVe
siècle. À l’époque, les bergers jouaient à frapper des pierres avec des
bâtons dans des trous naturels du sol. Ce jeu populaire a rapidement
attiré l’attention de la noblesse, et le premier parcours officiel a été établi
à St Andrews, considéré aujourd’hui comme la “maison du golf”.
En 1457, le roi Jacques II d’Écosse a interdit la pratique du golf, car il distrayait les soldats de
leur entraînement au tir à l’arc. Mais l’interdiction n’a pas duré, et le jeu est devenu de plus
en plus populaire, notamment grâce aux rois et reines qui l’ont adopté.

Le golf s’est ensuite répandu en Angleterre, puis dans le monde entier, notamment aux
États-Unis, où il connaît aujourd’hui un immense succès. Le tout premier tournoi
international, l’Open britannique, a été organisé en 1860.

Aujourd’hui, le golf est pratiqué par des millions de personnes. C’est un sport qui demande
de la concentration, de la précision et de la stratégie. Il se joue sur un grand terrain appelé
parcours, composé généralement de 18 trous.

Les règles du golf:
 

Le golfeur doit envoyer la balle dans un trou en faisant le moins de coups possibles

Le joueur se positionne au début du parcours, dans l’aire de départ et évolue
progressivement en faisant avancer la balle de trou en trou avec ce qu’on appelle un club.
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Il y a donc les clubs qui servent à faire partir la balle jusqu’au trou et après la tenue et bien
au golf les gens viennent souvent en pantalon avec des t-shirt et une casquette. Le putter

sert donc à faire rentrer la balle dans le trou. On ne peut que l’utiliser sur le green. Les fers
ainsi que les bois sont utilisés sur le fairway. Le driver est utilisé pour les départs. 

Les compétitions se déroulent toute les semaines sous le nom de pga tour.
Mais parfois des grandes compétitions comme la Fed-Ex cup sont organisés parfois dans

l’année.

Les figures emblématiques du golf :
Tiger Woods, l’icône du golf moderne

Sa carrière exceptionnelle 

Tiger Woods, joueur de golf connu né le 30 décembre 1975 en Californie, est
une figure emblématique du golf moderne. Dès son plus jeune âge, il a
montré des aptitudes exceptionnelles pour le sport, remportant plusieurs
championnats juniors et amateurs. 

Ses victoires majeures et son impact
sur le golf 

Tiger Woods, a laissé une empreinte indélébile dans l’histoire du golf grâce à ses victoires
majeures et à son impact sur le sport. 

Avec un total de 15 titres majeurs, dont : 

quatre Masters d’Augusta ; 
trois US Opens ; 
trois Open Championships ; 
cinq championnats de la PGA

 Il est considéré comme l’un des golfeurs les plus titrés de tous les temps.
Son influence en tant que modèle pour les golfeurs du monde entier 

Tiger Woods a exercé une influence considérable en tant que modèle pour les golfeurs du
monde entier. Sa capacité à jouer sous pression et à faire face à l’adversité a servi d’exemple

de résilience et de persévérance. 
 

L’équipement de golf 
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Jack Nicklaus, le recordman des victoires en tournois majeurs

La carrière légendaire du Golden Bear 

Lorsque l’on parle de joueur de golf connu, le premier nom qui
surgit dans les esprits n’est autre que celui de Jack Nicklaus. Né le
21 janvier 1940 à Columbus, Ohio, il a connu une carrière
extraordinaire qui l’a propulsé au sommet du sport.  

 

Sa domination des tournois majeurs et son record de 18 victoires 

L’accomplissement le plus remarquable de la carrière de Jack Nicklaus réside dans ses 18
victoires lors des tournois majeurs. Il s’agit là d’un exploit extraordinaire qui reste inégalé. Il

détient toujours ce record à ce jour. Parmi ces victoires figurent : 

· six Masters d’Augusta ;
· cinq PGA Championships ;

· quatre US Opens ; 
· trois Open Championships.

Surnommé le » Golden Bear « , Nicklaus a fait ses débuts professionnels en 1961 et a
rapidement dominé le circuit avec son jeu puissant et précis.

Sa capacité à performer sous pression et à remporter des tournois majeurs l’a élevé au
statut de légende incontestée du golf. 

 

Son héritage en tant que l’un des plus grands joueurs de golf de tous les temps 

Jack Nicklaus est largement considéré comme l’un des plus grands joueurs de golf de tous
les temps. Au-delà de ses victoires record, son impact sur le sport est indéniable. Il a joué un
rôle majeur dans la popularisation du golf à l’échelle mondiale et a inspiré des générations
de golfeurs avec sa technique impeccable, son mental solide et sonfair-playexemplaire. Son

héritage se reflète également dans son rôle en tant que concepteur de parcours de golf
renommé, contribuant à façonner le paysage du golf moderne. 
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Annika Sörenstam, l’icône féminine du golf 

 

Annika Sörenstam est une figure emblématique du golf
féminin. Née le 9 octobre 1970 en Suède, elle a connu une
carrière exceptionnelle qui a fait d’elle l’une des golfeuses
les plus accomplies de tous les temps. Depuis ses débuts
professionnels en 1992, elle a dominé le circuit féminin et
a laissé une empreinte indélébile dans le monde du golf. 

La carrière d’Annika Sörenstam

Ses succès sur le circuit féminin et ses records 

Annika Sörenstam a remporté 72 tournois professionnelstout au long de sa carrière, dont 10
titres majeurs. Elle a été numéro un mondiale pendant un total de 199 semaines, un record

absolu dans le golf féminin. Son jeu exceptionnel, combiné à sa constance et à sa
détermination, lui a permis de remporter de nombreuses victoires et de dominer la scène

du golf pendant près de deux décennies. 

Arnold Palmer, le roi du golf 

 

 
Son charisme et sa popularité qui ont aidé à populariser le golf 

Il était connu pour son charisme et sa personnalité chaleureuse, ce qui lui a valu une
popularité exceptionnelle. 

 
Ses victoires emblématiques et son impact sur la culture du golf 

Arnold Palmer a remporté un total de sept tournois majeursau cours de sa carrière, dont : 

· quatre Masters d’Augusta ; 
· deux Open Championships ; 

· un US Open
 

Présentation de la vie et de la carrière d’Arnold Palmer

Arnold Palmer, né le 10 septembre 1929 à Latrobe, en Pennsylvanie,
a été une figure emblématique du golf et une personnalité aimée
dans le sport. Il a connu une vie et une carrière extraordinaires qui
ont laissé une marque indélébile sur le golf. 
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Lorena Ochoa, née le 15 novembre 1981 à Guadalajara, au Mexique, a
connu une carrière exceptionnelle dans le golf féminin. Elle a marqué
l’histoire du sport grâce à ses succès sur le circuit et à sa domination
pendant son temps en tant que joueuse professionnelle. 

 

Lorena Ochoa, la légende du golf mexicain 
 

Présentation de la carrière de Lorena Ochoa 

Ses succès sur le circuit féminin et sa domination 

Lorena Ochoa a remporté 27 tournois de la LPGA (Ladies Professional Golf Association) au
cours de sa carrière, dont deux titres majeurs. Elle a été numéro un mondiale pendant
158 semaines consécutives, ce qui témoigne de sa domination et de sa constance sur le
terrain. Son jeu exceptionnel, caractérisé par sa précision et son habileté à effectuer des

putts, lui a permis de briller parmi les meilleures joueuses de golf de son époque. 

 

Journalistes : Paulin Valet 6°1 /
Alexendre Le Calebez 6°3 / Jade

Tribel 4°4 / Louise D’Orio 5°3
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Où et quand est né ce sport ?
Le surf est né à Hawaï, il y a plusieurs siècles, bien avant l’arrivée des Européens. C’était une

activité importante dans la culture polynésienne : les chefs et les rois hawaïens pratiquaient ce
sport sur de grandes planches en bois.

 Au XXe siècle, le surf s’est développé aux États-Unis, notamment en Californie, puis en
Australie, avant de devenir un sport mondialement connu.

C’est quoi exactement, le surf ?
Le surf est un sport de glisse qui consiste à se tenir debout sur une planche pour surfer les

vagues. Il se pratique sur les côtes océaniques, dans des endroits appelés spots, où les vagues
sont particulièrement adaptées à ce sport.

Quel matériel faut-il pour faire du surf ?

Il faut une planche de surf adaptée à ton niveau, une combinaison en néoprène si l’eau est
froide, et parfois un leash, un cordon attaché à la cheville pour ne pas perdre la planche.

À quel âge peut-on commencer ?

On peut commencer le surf dès six ou sept ans, à condition de savoir bien nager. Il existe des
écoles de surf pour enfants, avec du matériel adapté.

Est-ce un sport difficile ?

Certains disent même que le surf est l’un des sports les plus difficiles au monde. Ce n’est pas
un sport pour les paresseux : il demande de la force, de l’endurance et du courage. L’océan

change chaque jour et peut impressionner même les surfeurs les plus expérimentés.

Quelles sont les règles de base ou les bons gestes à connaître ?

Surfe sur un spot de ton niveau : commence par de petites vagues.
Règles de priorité en surf : celui qui est le plus près du peak a la priorité, car c’est lui qui est le

mieux placé pour prendre la vague.
Ne "drop" pas : si quelqu’un est déjà en train de prendre la vague, tu dois le laisser faire.
Ne "snake" pas : ne te faufile pas devant quelqu’un pour lui voler sa place sur la vague.

Attends ton tour : si quelqu’un est mieux placé ou attend depuis plus longtemps que toi, laisse-
le passer.

Rame large au peak : au lieu d’aller tout droit, rame un peu plus loin sur le côté pour ne pas
gêner ceux qui surfent.

Communique : indique la direction que tu vas prendre sur la vague.
Respecte les locaux : quand tu surfes dans un endroit que tu ne connais pas, respecte ceux qui

y surfent régulièrement.
Ne lâche pas ta planche : quand une grosse vague arrive, ne l’abandonne pas dans l’eau.

Excuse-toi : si tu prends la vague d’un autre surfeur ou que tu le gênes, excuse-toi.

Le surf 
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Où peut-on faire du surf en France ?

On peut faire du surf sur la côte Atlantique, notamment à Biarritz, Hossegor, Lacanau ou l’île
d’Oléron.

 Il y a aussi des spots en Bretagne et en Corse.

Le surf, c’est dangereux ?

Comme tous les sports en pleine nature, le surf comporte des risques. Les vagues sont
parfois puissantes et une planche peut devenir dangereuse si on la perd de vue. Il faut aussi

faire attention aux rochers, aux courants et aux autres surfeurs.
 Mais pas de panique ! Avec un bon encadrement, un peu d’entraînement et en respectant

les règles de sécurité, le surf reste un sport accessible. Il suffit d’être attentif, de bien choisir
son spot et de ne jamais surestimer son niveau.

Quels sont les bienfaits du surf ?

Le surf n’est pas qu’un sport de plage pour les vacances, c’est aussi excellent pour la santé !
 Quand on surfe, on fait travailler tout le corps : on rame, on se lève, on garde l’équilibre…

Résultat ? On muscle ses bras, ses jambes, ses abdos… sans même s’en rendre compte. On
améliore aussi son équilibre, sa coordination et son souffle.

 Mais ce n’est pas tout : le surf fait aussi du bien à la tête ! Être dans l’eau, respirer l’air marin,
attendre les vagues… ça calme, ça apaise, et ça aide à oublier le stress.
 Bref, que ce soit pour se dépenser ou se détendre, le surf a tout bon !

Pourquoi les gens aiment-ils ce sport ?

Parce qu’il procure des sensations fortes, une vraie connexion avec la nature et la mer. C’est
aussi un bon moyen de se détendre, de faire du sport et de s’évader.

Est-ce que c’est un sport olympique ?

Oui, le surf est devenu un sport olympique pour la première fois aux Jeux Olympiques de
Tokyo en 2021.
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Quels sont les surfeurs ou surfeuses célèbres ?

Le surf a ses champions, et certains sont devenus de véritables légendes.
 Chez les hommes, Kelly Slater est l’un des noms les plus connus. L’Américain a été
champion du monde 11 fois et est considéré comme le meilleur surfeur de tous les

temps.
 Côté femmes, Stéphanie Gilmore, originaire d’Australie, est une référence. Elle a

remporté huit titres mondiaux et inspire des milliers de jeunes surfeuses à travers le
monde.

 Et en France aussi, il y a des talents ! Jérémy Florès a marqué l’histoire en devenant
l’un des rares surfeurs européens à briller sur la scène internationale.

Johanne Defay, chez les femmes, continue de représenter la France au plus haut
niveau.

 Des modèles à suivre pour tous ceux qui rêvent de glisser sur les vagues !

Journaliste : Jade Tribel 6°4
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Le skateboard est à la fois un sport et un loisir que l’on peut pratiquer un peu partout :
dans la rue ou dans un skatepark. 

À Cannes, on peut par exemple trouver le Bowl, situé à la pointe de la Croisette.

L’apparition du skateboard

Le skateboard a été créé dans les années 1950. 
À l’origine, c’était un jeu pour enfants, puis il a été popularisé à la fin des années 1950 par la

communauté des surfeurs.

Les figures les plus connues

Voici quelques figures de skateboard parmi les plus célèbres :

Le ollie : un saut simple
Le backside : un virage à 180 degrés

Le pop shove-it : une rotation de la planche à 180 degrés
Le kickflip : un renversement de la planche sur elle-même

Les grandes compétitions
Le skateboard est représenté dans plusieurs compétitions reconnues à travers le monde,

comme :
Les Jeux Olympiques, où il a fait son entrée en 2021

Les championnats du monde à Venice Beach (États-Unis)
La Street League Skateboarding, qui a également lieu en région parisienne

Journaliste : Paulin Vallet  6°1

Le skateboard 
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Les chroniques du collège

GRAND ÉVÉNEMENT : « la soirée des talents » organisée par Stan’Afrique a eu lieu le
vendredi 23 mai 2025 à 19h.

Au programme : musique instrumentale classique et moderne, en solo et en groupe ;
chant ; break dance ; cirque… avec la participation exceptionnelle des Kiss Kids qui ont

été remarqués à The Voice Kids.

Un grand merci aux élèves d’avoir donné un peu de leur temps et de nous avoir fait
découvrir leur talents mais aussi au public qui a contribué à la réussite de cet

événement !

Stan’Afrique 

Récréation africaine : 
Une semaine de solidarité 

Du 31 mai au 4 juin, l’établissement Stanislas se met aux couleurs de l’Afrique ! 
À l’initiative de Stan’ Afrique et sous l’impulsion de Mme Piquenot et de l’ASPA (Association

de Solidarité avec le Peuple Africain), une semaine solidaire est organisée pour soutenir
l’école primaire de Kari, au sud-ouest du Burkina Faso.

Une mobilisation généreuse et festive
Pendant toute la semaine, les élèves du collège et du lycée, engagés tout au long de l’année
malgré les contraintes sanitaires, vous proposent une immersion dans la culture africaine :
ventes d’objets artisanaux (bracelets brésiliens, savons, confitures, chocolats…) et musique

africaine animeront les récréations.

Les ventes auront lieu mardi 1er et jeudi 3 juin, dans la cour, de 12h30 à 13h30.

Deux temps forts avec projections-débats 

Deux documentaires réalisés par Alain Deloffre, retraçant les voyages de l’ASPA au Burkina
Faso en 2016 et 2019, seront projetés en salle Stanislas, lundi 31 mai et vendredi 4 juin, de

12h45 à 13h30. Ces moments d’échange permettront de mieux comprendre les actions
menées sur le terrain et les réalités locales.

Le fruit des ventes sera intégralement reversé pour répondre à une urgence alimentaire. 
En effet, la flambée des prix des denrées menace les élèves de l’école de Kari : les besoins

s’élèvent à 1 400 euros pour financer des « rations à emporter » que chacun des 475 élèves
pourra rapporter chez lui chaque soir jusqu’aux vacances d’été.

Un grand merci pour votre soutien !
Journalistes : L’équipe de Stan’

Afrique / Constance Brun 4°7
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Les fêtes du mois

La fête de la musique
La fête de la musique est un rendez-vous à ne pas manquer pour tous ceux qui
sont amateurs de musique ou qui veulent simplement se divertir autour d’un
concert que ce soit dans la rue ou ailleurs. Elle se déroule tous les ans le 21 juin
depuis 1982.

Les origines de cette fête

La fête de la musique a été créée en 1982 par Maurice Fleuret qui a eu l’idée grâce à une
proposition de Jack Lang, ministre de la Culture à cette époque. En effet, les concerts étant
souvent réservés à ceux qui en ont les moyens, tout le monde ne pouvait pas y accéder.
C’est donc avec l’envie de créer une fête populaire autour de la musique que l’idée de cette
fête est née.

Pourquoi la fête de la musique est-elle si aimée ?

C’est une occasion unique pour les musiciens amateurs de se faire connaitre et de partager
leur passion pour la musique. Le public peut également découvrir de nouveaux artistes.

Où fêter cet évènement incontournable ?

Sans aller trop loin, nous pouvons fêter la fête de la musique autour de chez nous.
Pour ceux qui habitent...

· Cannes : La Fête de la musique 2025 à Cannes-Écluse aura lieu du 20 au 22 juin 2025
prochain : découvrez le. De nombreux artistes et groupes de musique se produiront lors de

nombreux concerts gratuits dans la rue.
· Le Cannet : Place Foch - Rocheville à 18h30 : Académie de Musique Azuréenne / 19h30 :

"Scène Ouverte" aux collégiens & lycéens cannettans /21h : "Azur Musique" - Variétés Pop,
Rock et Disco

· Mandelieu-la-Napoule : place jeanne d’arc- Capitou à 21h : Groupes « Next » et « Glitch
Groove »

· Nice : Karaoké géant « Nice Chante l’Europe ! » vendredi 21 juin 2024 de 18h à 23 h au Parc
du Ray. Entrée libre

· Mougins : Place des patriotes de 19h à 21h : Manu et Vanessa ( pop ) puis de 21h30 à
23h30 : Even ( Funk )

Journaliste : 
Lilou Garito 4°2
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Quel miracle est célébré le jour de paques ?

Enracinée dans plus de 2000 ans de rituels et de rites, Pâques commémore l'événement
central de la foi chrétienne : la résurrection de Jésus-Christ, que les Chrétiens considèrent

comme l'accomplissement de la prophétie biblique d'un messie ressuscité d'entre les
morts offrant à ses disciples la vie éternelle.

Que célèbre t-on le lundi de Pâques ?

Ce moment marque la victoire sur la mort et le péché, et annonce la vie éternelle. Le lundi
qui suit fait partie de l'"Octave de Pâques", une période de huit jours pendant laquelle

l'Église continue de célébrer intensément la Résurrection.

Pourquoi Pâques tombe un lundi ?

Depuis le concile de Nicée en 325, il a été décidé que Pâques aurait lieu le premier
dimanche après la pleine lune suivant l'équinoxe de printemps. Résultat : elle peut varier

entre le 26 mars et le 23 avril.

Pourquoi mange-t-on des chocolats à Pâques ?

L'œuf en chocolat est devenu un symbole de Pâques en raison de sa richesse symbolique.
Tout d'abord, la forme des œufs en chocolat rappelle celle de l'œuf, qui symbolise la

renaissance et la vie nouvelle. Ensuite, le chocolat évoque la gourmandise et la fête, deux
éléments centraux de la célébration de Pâques.

Lundi de Pâques

Journalistes : 
Charlie Miserez / Carine

Le-Goff / Lola Barera 

La minute catholique 
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Notre Pape François décédé,
comment ça se passe pour nommer

un nouveau pape ?
Quand le pape François a été nommé ?

Qu'on en juge par toutes les nouveautés que représentait l'élection de Jorge Mario Bergoglio,
le 13 mars 2013, au trône de Pierre, après la démission volontaire de son prédécesseur

Benoît XVI (1927-2022), qui constituait d'elle-même une innovation : François a été le premier
pape argentin, le premier issu du Nouveau ... Il a été pape pendant 12 ans.

Qu’est-ce qu’un conclave ?

Le pape, c'est-à-dire le chef de l’Église catholique, est un cardinal élu par ses pairs. Lorsque
celui-ci meurt ou qu’il choisit de quitter ses fonctions (comme ce fut le cas avec Benoît XVI en

2013), un nouveau conclave a lieu afin de lui trouver un successeur. Le mode d’élection du
pape représente un temps particulier pour l’Église dicté par des règles bien précises

remontant, pour certaines d’entre elles, au Moyen-Âge.
En quoi consiste le métier du pape ?

Le pape n’est pas un « chef spirituel » car (selon la foi catholique) il reçoit sa mission du
Christ lui-même, en tant qu’évêque de Rome et successeur de l’apôtre Pierre : veiller et

présider à l’unité de tous les diocèses gouvernés par les évêques en communion avec Rome.
(Carine,Lola, Charlie)

Journalistes : 
Charlie Miserez / Carine

Le-Goff / Lola Barera 
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Le Lundi de Pentecôte

Le jeudi de l’Ascension est une fête chrétienne célébrée 40 jours
après Pâques. Elle rappelle le moment où Jésus, après être
ressuscité, est monté au ciel sous les yeux de ses apôtres. Avant
de partir, il leur a confié une mission : annoncer l’Évangile dans le
monde entier. Ce jour est important car il montre que Jésus
retourne auprès de Dieu son Père, mais continue de nous
accompagner. 

L’Ascension nous invite à garder confiance et à continuer l’œuvre de Jésus sur la Terre. C’est
un jour de fête, souvent marqué par une messe et un jour férié.

Le jeudi de l’ascension

Le lundi de Pentecôte suit le dimanche de Pentecôte, qui est
célébré 50 jours après Pâques. La Pentecôte rappelle le moment
où les apôtres ont reçu l’Esprit Saint. Grâce à lui, ils ont eu le
courage de parler de Jésus et de fonder l’Église. Le lundi n’est pas
une fête religieuse, mais en France, c’est un jour férié. Il est
parfois utilisé comme « journée de solidarité ». 

Pour les chrétiens, la Pentecôte marque la naissance de l’Église. Elle nous invite à accueillir
l’Esprit Saint dans nos vies pour vivre en témoins de Dieu.

Journaliste : Constance
Brun 4°7 
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Le Héros du mois

Pour ce dernier numéro de l’année
nous avons eu le plaisir que Madame
Querio-Thiery, Professeur engagée de
musique nous accorde de son temps
pour mieux faire connaissaince;

Madame Querio-Thiery

Son parcours :

Initialement Madame Querio-Thiery est pianiste, avec une formation du conservatoire.
Avant d’arriver à Stanislas Cannes, elle ne se destinait pas spécialement à l’enseignement,
mais au contact des élèves elle s’est rendue compte qu’il était possible de proposer et
d’enseigner la musique autrement…
Dès lors elle se donnait comme défi d’enseigner différemment et de faire partager sa
passion.

Une professeure passionnée :

Madame Querio Thiery enseigne la musique à Stanislas depuis 2003 mais c’est seulement
depuis 2017 qu’elle y exerce à temps plein.

Cette professeure passionnée a toujours enseigné l’activité chorale puis en 2017 a créé
l’activité orchestre au sein de Stanislas.
C’est ainsi qu’avec son aide les élèves ont pu créer l’hymne officielle de Stanislas Cannes.
Puis en 2023, l’orchestre est devenu l’atelier stud’yo pour que les élèves se rencontrent et
créent eux même et librement leurs musiques ou chansons. 

Madame Querio Thiery a également une certification en sophrologie et bien-être par le
son, et c’est ainsi qu’elle anime également des ateliers de sophrologie les mardi midi à Stan
pour le bien-être des adolescents.

Mais sa plus grande passion dans son métier reste de voir les élèves évoluer, se révéler à
travers la musique et arriver à faire ressortir leurs facettes cachées.

Ainsi un jour, elle rencontre une personne qui venait d’arriver à Stanislas en tant
qu’enseignant et immédiatement lors du premier contact elle se rend compte qu’il

était un de ses anciens élèves.
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Son message pour les élèves :

“Ayez confiance en vous, surtout ne jamais rien lâcher et toujours rester authentiques”.

Alors pour la rentrée prochaine, si vous avez une attirance pour la musique en générale
ou le chant, renseignez vous et venez rejoindre cette professeure passionnée lors des

différents ateliers proposés pour vous accomplir ou vous révéler de nouvelles passions
musicales à ses cotés.

Pensez à réserver vos places  à l’addresse e-mail :
squerio@stanislas-cannes.com

Journalistes : 
Victoria Kosohol 4°4 / Constance

Brun 4°7 
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